

令和5年度
学校だより

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

第 8 号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R5. 5. 25 発行

☆☆糠沢地区連合大運動会～感謝の思いを込めて～☆☆

5月20日（土）朝の校庭には、前日の雨の影響でたくさんのぬかるみができ、歩いた場所には足跡が残るような状態でした。予定通りに運動会が実施できるか不安になっているところに「大丈夫！昨年よりいい状態だよ。」「消防団も6時に集合かけてるから大丈夫です！」との心強いお言葉。トラックのぬかるんでいる箇所の土をはぎ取り、砂を入れること、フィールド内のぬかるんでいる箇所はスポンジで水を吸い取ることを確認し、運動会の実施を決定しました。

6時の花火打ち上げの時点では、たくさんの保護者の方や消防団の方が集まってくださり、既に作業が始まっていました。学校にある砂だけでは足りず、地域の方から砂を分けていただきました。校庭の整備、テントや万国旗の準備が終了し、9時に運動会がスタートしました。

各学年・ブロックでの種目、消防団と一緒にの種目、すべての競技において練習の成果を発揮し、最後まであきらめずに頑張る糠沢っ子たち。友達を一生懸命応援する糠沢っ子たち。開会式や閉会式、係の仕事などでも自分の役割をしっかりと果たす糠沢っ子たち。同じメンバーでの最後の鼓笛演奏をする5・6年生たち。キラキラ輝く糠沢っ子たちの姿を見て、運動会を通して一人一人の成長を感じることができました。

保護者の皆様、消防団の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力のおかげで運動会を無事終了することができ、改めて、糠沢地区の皆様のご温かさや団結力を強く感じました。ご協力いただきありがとうございました。



本宮市小学校鼓笛隊パレード

5月17日（水）に本宮市小学校鼓笛隊パレードが行われました。

今年度の演奏は、旧本宮第1保育所堤防側市道から下町商店街、中條商店街を通過して本宮駅前ロータリーまでのコースで行われました。当日は気温も高く、例年よりも長い演奏コースでしたが、5・6年生は「心をひとつに」ドラムマーチと校歌を演奏し、堂々としたパレードを行うことができました。

楽器の運搬や交通誘導等で保護者の方にもご協力いただき、沿道の保護者の方や地域の方からも大きな拍手をいただきました。ありがとうございました。

